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Beckum, 29. August 2018 

 

Anfrage:  Minigolfanlage im Aktivpark Phoenix 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Strothmann,  
 

namens der Mitglieder der FWG-Fraktion im Rat der Stadt Beckum stelle ich hiermit nachfolgende Anfrage 

und bitte um Beantwortung unserer Fragen. 

 

Im Aktivpark Phoenix befindet sich eine städtische Minigolfanlage mit 18 Bahnen. Schläger und Bälle 

können bei gutem Wetter im Kiosk ausgeliehen werden. Der allgemeine Pflegezustand der Gesamtanlage ist 

mangelhaft – fast alle Bahnen weisen kleinere bis erhebliche Beschädigungen auf. Von Freizeitspaß im 

Einklang mit der Natur - wie auf der Homepage der Stadt Beckum angepriesen - kann beim Minigolfspielen 

nicht die Rede sein! Hinzu kommt das Ärgernis, dass der Kioskbetreiber eine unangemessene Gebühr 

verlangt, als wäre die Anlage in einem technisch einwandfreien Zustand. 

 

Unsere Fragen lauten: 

1. Warum befindet sich die Minigolfanlage in diesem desolaten Zustand? 

2. Warum wurden die Bahnen zur Sommersaison 2018 nicht in einen technisch einwandfreien 

Zustand versetzt? 

3. Wann soll die Anlage instandgesetzt werden? 

4. Welcher Finanzaufwand wird benötigt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

FWG-Fraktion im Rat der Stadt Beckum 
 

 

 

 

 

 

 
Gregor Stöppel 
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